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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
28. Juni 2022

Sitzungsbeginn: 19:33 Sitzungsende: 20:13
Protokoll: Robin
Anwesende: Jana, Helene, Xenia, Anna-Lena, Alexander H., Paul, Lukas, Ernst, Simon, Robin
TOP 0
Redeleitung
● Alexander H.

Fachschaftsdienst
● Donnerstag, 30. Juni 2022: Anna-Lena (Sprechstunde)● Dienstag, 5. Juli 2022: Lukas, Paul (Kittelverkauf & Sprechstunde)

Kommentare und Stänkereien
● Wo ist Florian?● Es fehlen Grillmeister, Gegrillt wird jetzt nächste Woche● Nächste Woche ist die Sitzung ausschließlich in Präsenz

Berichte
● Ernst berichtet von der EGP− Voraussetzungen wurden in einem Diagramm zusammengefasst− Master-Stundenplan wird ins Carpe-Diem eingepflegt, leider keine Mittagspause mehrmöglich, da nur noch 30 Minuten zwischen VL− 1 SWS mehr für MC A im 3. Semester angedacht; Überlegung, wo 1 SWS wenigergenommen wird• Möglicherweise Physik-Praktikum, derzeitig 2 SWS• Klausurdauer soll von 60 auf 90 Minuten angehoben werden• Derzeitig noch kein Modul gefunden, wo 1 SWS übertragen werden könnte● Ernst und Xenia berichtet von den StuPa Wahlen

Post und Protokolle
● Jana hat Post geholt− Viel Werbung− Kontoauszüge● Protokoll vom 21.06.2022 mit Änderungen angenommen (Ja: 9, Nein: 0, Enthaltung: 1)● Sixt bekommt es nicht hin Rechnungen an die Fachschaft zu adressieren

Finanzen
● Kassenprüfung konnte nicht stattfinden, weil beide Finanzer derzeitig krank sind− Termin wird im Juli gefunden
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To-Do und Aufgaben
● Mail an Richtering, falls Evaluierung nicht besprochen wird● TBM Wochenende ist noch angedacht, die Miete erweist sich derzeitig als schwierig, als Alternativewird gecampt

Public Service Announcement
● PSA von der Absolventenfeier: Der Sekt wurde exponentiell verringert− Es wurde über Corona, Politik & Eier „diskutiert“− Trinken hilft manchmal● Mit Corona im Bett liegen und Teil einer Bombenentschärfung zu sein macht wenig Spaß− Verpflegung war verpflegend, mehr auch nicht● Der Schlüssel zum Kummerkasten wurde wiedergefunden− Ein Paket, welches nun eher einem Pfannkuchen gleicht, wurde für den Hausi in denBriefkasten gequetscht● In der AC musste was gelöscht werden

Wanderpokal
● Keine Nominierungen

TOP 1: Absolvent*innenenfeier
● Hat funktioniert, vor allem die Organisation hat gut geklappt● Wenig Absolvent*innen, weil viele noch kurz vorher abgesagt haben● Der Festvortrag ging eher in Richtung Physik● Kaffee wurde nicht getrunken● Postkisten sind nach unten offen und sind daher eher ungeeignet, um die Getränke mit Eis zukühlen


